

Bikin Heboh! TikToker Cantik Asal Malaysia Pura-pura Hilang di Hutan Bandung Terancam Sanksi Pidana

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 06/02/2025



ORINEWS.id – Polsek Panyileukan Polrestabes Bandung membeberkan fakta sebenarnya, terkait beredarnya informasi seorang selebgram asal Malaysia telah hilang di hutan Bandung, Jawa Barat.

Selebgram bernama Eykaa itu dirumorkan hilang dan membuat publik percaya, seolah-olah hilangnya itu benar terjadi.

Kapolsek Panyileukan Kompol Kurnia menjelaskan bahwa selebgram asal Malaysia tersebut sengaja membuat cerita atau konten kehilangan untuk menaikkan followers di akun media sosial TikTok dan YouTube.

“Maksud tujuan pembuatan konten tersebut dalam rangka menaikkan rating dan follower akun TikTok dan YouTube miliknya. Dengan skenario seolah-olah WNA Malaysia TikToker bernama Eykaa hilang di hutan Bandung,” kata Kurnia dalam keterangannya, Kamis (5/2/2025).

Namun di balik cerita orang hilang itu kata Kurnia, publik dibuat percaya bahwa kejadian itu benar terjadi.

Padahal kata dia, di Indonesia pembuatan konten berita bohong sangat dilarang di dalam Undang-undang.

“Namun dengan kejadian tersebut mereka tidak mengetahui bahwa di negara Indonesia ada undang-undang yang mengatur apabila melakukan berita hoax dikenai sanksi pidana,” katanya.

Dia mengungkapkan pembuatan konten oleh WN Malaysia itu berlokasi di Embah Garut Kelurahan Cisurupan, Kecamatan Panyileukan, Kota Bandung, Jawa Barat pada 2 Februari 2025 pukul 19.00 WIB.

Pada saat itu kata dia, mereka membuat konten dengan berjudul ‘Pengaruh Malaysia Hilang di Hutan Bandung Selepas Content Paranormal’.

“Kegiatan live content acara misteri horor atau mitos yang dilaksanakan oleh saudara Anmar Nazhan untuk konten TikTok @amnazhan, @bernamatvofficial dan @LobakMerahmy dengan berjudul ‘Pengaruh Malaysia Hilang di Hutan Bandung Selepas Content Paranormal’,” katanya.

Kurnia menambahkan bahwa pembuat konten tersebut sebelumnya sudah meminta izin terhadap RT/RW setempat. Bahkan kegiatannya pun dilakukan pengamanan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Panyileukan.

“Brigadir Ehta Noermansyah dan Peltu Atut Suwardi dihubungi oleh Sekretaris Kelurahan Cisurupan bahwa konten kreator dari Malaysia akan melaksanakan live konten di lokasi Embah Garut,” pungkasnya.

Diketahui, di media sosial publik dibuat heboh dengan cerita bahwa gadis cantik bernama Eykaa hilang setelah mengikuti sebuah ekspedisi penelusuran yang diketuai oleh Ammar Nazhan.

Sayangnya, saat melakukan aktivitas paranormal, Eykaa justru

menghilang dan publik dibuat percaya atas kehilangannya tersebut.